

# 滴水

平成29年 5月19日(金) No.257



## 2017三ヶ尻小スタートです。

### 平成29年度 第1回授業参観・PTA総会終了

早いもので平成29年度も早1ヶ月が経とうとしています。1つずつ新しい学年へと進級し、心新たに頑張っている子どもたちの姿がどの学年にも見られ、頼もしい限りです。

さて、4月22日(土)に今年度1回目の授業参観が行われました。お家の方に多数ご来校いただきました。また、子どもたちのがんばっている様子もご覧いただけたかと思います。

その後、行われた「平成29年度PTA総会」では、平成28年度の活動・決算の承認及び、今年度の事業計画・予算等についての承認をいただきました。また、平成29年度の新役員も決まりましたので併せてお知らせします。1年間どうぞよろしくお願いいたします。



4年生 国語「漢字辞典の使い方」



2年生 国語「ふきのとう」



6年生 社会「日本の歴史」

## 1年間よろしくお願ひします。 三ヶ尻小PTA役員のみなさんです。

職名	学年	地区名	氏名(担当)	児童名	専門部
PTA会長	6年	瘤木	鈴木 武志	6年 愛海	施設部 厚生部 教養部 
PTA副会長	6年	瘤木	小野寺 喜久恵	6年 陸虎	
PTA副会長	5年	清水端	及川 政彦	5年 大哉	
PTA副会長	校長	学校	川戸 司朗		
PTA監事	5年	瘤木	佐々木 美佳	5年 清吾	校外補導部
PTA監事	3年	瘤木	鈴木 奈津子	3年 琉仁	
PTA監事	2年	清水端	保田 友恵	2年 玄作	
PTA事務局長	4年	瘤木	渡邊 由加子	4年 怜果	
事務局次長	副校長		城生野 成則		
事務局	主任主査		草野 若子		



### 授業参観アンケートから

…今回は音読発表会ということで親のほうを向いて動作もつけての発表だったことにまずビックリ、さらに、みんながそれでも大きな声で発表できていたのすごいなあ！！と思いました。なかなかできない体験ですし、そういう場面ってあるので、今から体験していくみたいで良い体験だなと思いました。

# 運動会迫る



運動会当日の  
天気予報は  
.....



いよいよ運動会が間近に迫ってきました。どの学年も練習に熱が入ってきたところです。

応援練習、神楽、開閉開式の練習、各学年の競技、発表の練習、準備と着実に運動会に向けて準備が進められています。総練習では、係活動の仕事もしっかり覚えることができました。

本番当日は、きびきびとした動きを見せてくれるでしょう。本番当日がとても楽しみです。下の写真は、総練習の時の写真です。

## 児童会スローガン 全力・協力・あきらめなし!



1年生「はじめの言葉」



応援合戦「エール交換」



全校「紅白綱引き」

## 地域の皆様にたくさん支えられています。



田植え

5月12日(金)に5・6年生が田植えをしました。昨年度に引き続き、小石川初男さんの田んぼをお借りし、実施することができました。



EM発酵液づくり

環境教育の一環として今年も「ゴミ堆肥化活用普及研究会」のみなさんにご指導いただき、EM発酵液づくりに取り組みました。プール清掃に役立っています。



校庭整備作業

5月9日(火)に校庭整備作業を行いました。地区のシニア(老人)クラブの方にたくさんお世話いただき、整った環境の中で運動会を迎えられそうです。



交通安全教室

4月12日(水)に交通安全教室を実施しました。雨天のため、室内での安全教室でしたが、どの子どもの真剣なまなざしで取り組むことができました。金ヶ崎交番、交通安全指導隊の方々ありがとうございました。



神楽指導

今年も運動会で三ヶ尻神楽を披露します。指導を主に金田和夫さん、藤原志津子さんにお願ひしました。子どもたちは、みるみるうちに踊りが上達していくのが分かります。運動会での発表をどうぞ楽しみに。



朝、帰りの職員室への子どもたちのあいさつがとても元気でうれしいなあ、6年生がとても頼りになるなあと感心させられている毎日です。これからも三ヶ小のいいところをたくさん見つけていきたいと思う城生野でした。

